

国際交流事業を経て

長 駿吾

初出国。空港では出国のスタンプをもらい、期待と不安まじりの気持ちで飛行機に乗りました。

初めての飛行機を経験し、バンクーバーで乗り継ぎ、ケローナ空港に到着。カナダは朝でした。空港にはメリッサさんがいて、昼食を用意してくれました。とても食べごたえがありました。そして、ホストファミリーとの対面。名前をリザさんと言っていました。リザさんの家は山奥にあって、たくさんの動物を飼っていました。しかも、猫が3匹もいました。その夜、焼きマシュマロをチョコレートクッキーにのせて食べました。マシュマロをうまく均一に焦がすのがとても難しかったです。次の日、朝ごはんにトーストを食べました。その後、NK'MIPでガラガラ蛇3匹と遭遇しました。威嚇音の「ガラガラ」という音が聞こえなかったのが幸いです。夜にプールでバーベキューをしました。プールの水深が予想外の深さで溺れるかと思いました。帰りの車で「Do you want to go to Japan in the future?」と聞くと、「Yes.」と言っていました。いつか日本に来てもらいたいです。次の日、ロン前市長夫妻と共に絵を描きました。そこからそう遠くない所にある農園に行って、見学しました。そこでは、様々な食べられる植物を栽培していました。その中でも大根の味のする花は印象に残っています。夕方ごろからデーブさんの家で現地の子供たちと遊びました。とてもノリが良くて楽しかったです。次の日、リザさん家族に別れを告げ、バンクーバーを観光し、おいしい中華料理を食べ、ケン先生と会いました。最後の日、出国手続きを済ませ、日本に帰りました。

カナダでは、英語とたくさん触れ合いました。現地の人の発音を真似たりして、少し発音が良くなった気がします。そして、何年か後海外の人と会話が出来るようになっていたいです。